



浩子様 弘之佑様 • 貴美子様 隆夫様 章様 井川 敏之様 里見 静男様 悌治様 斎藤 久輝様 石井 一光様 敏子様 斉藤 潔様 田山 幸二様 日出雄様 杉本 等様 新井神社様 小浦町子供会様 齋藤 晏治様 齋藤 瑩動様 暉悦様 杉山 杉本 龍吉様 久代様 髙橋 重平様 斉藤 敬市様 房枝様 髙橋みづほ様 齋藤 山口 喜英様 上原みどり様 吉彦様 吝藤

福田 はま子様後藤 和則様 清水 敦子様 檜垣 功様 北島クリーニング様 読売新聞社 様 まるさ食品様 有限会社ダスカジャパンク ァウテモック様

お寄せいただいた寄付金は施設整備のため使用させてい ただきました。どうもありがとうございました。

ជាបង្កក្នុងស្នាប់និងសង្គប់និងសង្គប់និងសង្គប់និង

テレビをつければ毎日新型コロナウィルスの ニュースばかりで、気が滅入ってしまいそうにな りますが、子どもたちはたくましいもので、こん な状況下でも身近なところから楽しい遊びを見 つけて笑い合っています。でもやはりずっと外に 出られないストレスは溜まります。「コロナのば か!早くいなくなれ!」と言っている子がいまし た。本当に早くいなくなってほしいですね。

(児童指導員 岡 雅代)

連	絡	事	項	
身 長				cm
体 重				kg

新型コロナウィルスの世界的流行が続いてお ∮り、4月7日には伊豆で1例目のコロナウィルス ❖感染者発生が報告されました。川奈臨海学園では 繋感染防止対策として①全職員に対し出勤前の検温 な含む体調管理やマスク着用・手指消毒の徹底②出 入り業者等来園者への検温実施及びマスク着用・ 手指消毒実施への協力呼びかけ③子ども達の不要 ▼不急の外出自粛④保育実習・ボランティア受け入 れ中止等の対応をしています。

突然の休校や帰省を含む外出制限等による子ど も達のストレスケアにも心を配りつつ、感染防 止に向け職員一丸となり取り組んで参りますの で、保護者の皆様・各関係機関の皆様におかれま しては引き続き感染防止対策へのご理解・ご協 力をお願い致します。

(看護師 小西さゆり)



帰省について

新型コロナウィルスの影響により、 今現在も市内の学校、幼稚園共に 休校が続いており、川奈臨海学園の児童たちも外 出を控え、学園の敷地内のみで過ごしている状況 です。春休みの帰省については既に中止をお伝え しておりますが、今後の帰省、外出につきまして も、新型コロナウィルスの状況を見て再開の時期 を判断していきたいと考えております。ご了承く ださい。

令和乙年度

第 555 号

W W W K W K

〒414-0044 伊東市川奈 510-7 TEL 0557-45-0509 FAX 0557-45-5169 E-mail rinkai-g@ninus.ocn.ne.jp

URL http://kawana7.ec-net.jp

四等表现与

3月13日、子どもたちの門出を祝う「卒業 ♣ を祝う会」を今年も行うことができました。 囲んで皆でお祝いをしました。名前を呼ばれ ♥ いません。 「はい」と返事をする姿は、皆とても凛々しく

外出ができない子どもたちにとっても、楽しい ひと時になり、とても良かったです。



新型コロナウイルスの感染防止策として春休み 🍄 前から続いていた一斉休校から一カ月余りが過ぎ 今年の卒業、卒園生は中高生8名、小学生5名、★ました。児童は学校に行けない悲しさを感じてい 幼稚園生2名の計15名でした。子どもたちが ♥ ましたが、南中学校は4月6日に、東部特別支援 普段お世話になっている川奈分校の先生方、ボ 🝁 学校川奈分校中学部は 4 月 7 日に、入学式を行う ランティアの方にもお越しいただき、卒業生を 🧩 ことが出来ました。小学校の入学式はまだ行えて

今年度は学園より 2 名が川奈小学校に、3 名が 見えました。卒業、卒園生の子どもたちは新し 🍄 南中学校に、1名が東部特別支援学校川奈分校の い環境で、のびのびと頑張っていってほしいで 🝁 中学部に進学します。 慣れない制服に戸惑う様子 す。新型コロナウイルス対応の影響でなかなか 👗 もありましたが、制服を着ると気持ちが引き締ま 🍨 ったのか、凛々しい出で立ちで入学式を迎えられ こました。

> 新型コロナウイルスの影響で、南中学校では在 ☆ 校生で入学式に参加できたのは新入生に挨拶をす る児童1名だけという簡素な式典になりましたが、 担任から 1 人ずつ名前を呼ばれるとしっかりと返 事が出来、新入生として気持ちが引き締まったよ うに見えました。東部特別支援学校川奈分校の入 学式も少人数ながら在校生に温かく迎えられ、新 入生はとても誇らしそうにしていました。

暖かい春の日差しの下、期待や不安を胸に中学 の門をくぐった 3 名です。今後は、文武両道、自 分自身が日々成長できるように努力してほしいと 願います。 (児童指導員 梅原 優也)



(4)